

Les événements organisés pour le 10^e anniversaire de l'ALBA se poursuivent en République Dominicaine



Saint-Domingue, 20 novembre (RHC-PL) Les événements organisés à l'occasion du 10^e anniversaire de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique se poursuivent aujourd'hui à Saint-Domingue avec une rencontre entre des ambassadeurs des pays membres et des jeunes dominicains du Parti de la Libération, au pouvoir dans ce pays caribéen.

Hier, l'Université Autonome de Saint-Domingue a inauguré une chaire de l'ALBA, chargée de faire connaître les réussites de cette alliance dans la construction d'un monde multipolaire et non-hégémonique et son travail au service des peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Par ailleurs, à Buenos Aires, des médecins argentins diplômés à Cuba et la fondation « Un monde meilleur est possible » ont rencontré des ambassadeurs des pays membres de l'ALBA et ont confirmé leur volonté de mettre en œuvre dans leur pays les projets humanitaires et sociaux de cette organisation internationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/39701-les-evenements-organises-pour-le-10e-anniversaire-de-lalba-se-poursuivent-en-republique-dominicaine>



Radio Habana Cuba